



. **El periodista Pedro Simón publica 'Memorias del Alzheimer'**

. **'Si no cuidamos de los cuidadores, no tendremos un enfermo, sino dos'**

(ELMUNDO.es / Rafael J. Álvarez, 19/09/2012) [Pedro Simón](#) (Madrid, 1971) es el telediario de los desheredados, la noticia que ellos nunca son. Ha hecho mil cosas en la vida, pero hay una que resume su certidumbre: los que sufren. Por eso en EL MUNDO ha desarrollado un periodismo de denuncia y de calor en el que zumba a los de arriba colocándose con los de abajo. Si será así la cosa que es del Aleti. Periodista sin twitter, es un lector hambriento, un bebedor en compañía de otros y un humorista sin sueldo. "Manolo -le dijo muy serio un día a un becario que hoy triunfa en Andalucía-, ¿tú te tocas?".

Su tercer libro es un viaje permitido al Alzheimer ajeno, un impresionante manojito de historias que sólo olvidarán sus protagonistas. Maragall, Chillida, Suárez, Mercero... Todos cuentan sin contar sus recientes vidas inéditas en un libro con litros de jugo y ni un gramo de morbo sobre una enfermedad que no hace distinciones, 800.000 españoles que son sin saberlo. **'Memorias del Alzheimer' (La Esfera de los Libros)**

es un recuerdo de nuestro futuro. O, si hay suerte, no. En cualquier caso, se lee a calzón

quitado, entre el susto y el humor que son la propia vida. Como la que a él parece haberle cambiado esta aventura de tinta imborrable.

**Pregunta.- ¿Qué sabe el Alzheimer de usted?**

Respuesta.- Espero que absolutamente nada, espero que pase de largo cuando salga a desfilas... Sentir el aliento de la enfermedad debe de ser devastador. Saber que vas a empezar a olvidar lo que recuerdas y que vas a recordar lo que olvidas. Ese día en que te dicen: "Usted tiene Alzheimer".

>> Leer la [entrevista completa](#) en ELMUNDO.es

Fuente: ELMUNDO.es / Rafael J. Álvarez